
  

 

本日の卓話 「 一年を振り返って 」   

会長 小原 睦さん 

 

   

今年度の例会も、今日を含めてあと 2 回となりました。光陰矢の如しと申しますか、瞬く間に過ぎた一年であ

ったように感じます。故に、多くの事柄が出来ないままに年度を終えることに反省し切りです。 

そして今年度、最後の最後となりましたが、愛知県では 4 月 20 日からまん延防止等重点措置が取られ、その

後 5 月 12 日からは３回目の緊急事態宣言が発出されました。当初は先月いっぱいで解除される予定でした

が、残念ながら今月 20 日までの延長措置が取られました。既に今月の会長挨拶でお話ししてきた通りです。

更にこの 21 日以降は、引き続きまん延防止等重点措置が来月 11 日まで取られることとなりました。残念なが

ら、今年度一年間の活動を象徴するかのような幕引きを迎えようとしています。 

このような状況下、今月の緊急事態宣言下での例会は Zoom を併用しての開催とし、多くの会員の皆さんにリ

モート出席をお願いさせていただきました。取り分け創立 70 周年記念例会は、本来全員の方にお集まりいた

だき、共に祝福すべきものでしたが、たいへん心苦しく、まことに申し訳ない気持ちでいっぱいです。ご理解

下さったことにより、無事に開催することが出来ました。心より感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

さて、今日は今年度２度目の職場例会です。久し振りに職場を訪問しての開催となります。この年度は密を避

けることから、大きな会場の手配を安福幹事、丹羽会場監督、そして杉浦例会委員長をはじめとした関係委員

会委員の皆さんのご尽力により、毎例会適切な会場を確保していただき、無事に例会を開催することが出来て

います。取り分け岡崎 NGH の皆さまにはたいへんお世話になりました。加えて、昨年末にお世話になるはず

であった Xmas 家族夜間例会を、コロナ禍故にキャンセルさせていただきました。ご案内の通りホテル業界も

大変厳しい状況にありますが、全てに快く対応していただき、感謝の念で一杯です。その気持ちを表すべく、

今日の職場例会開催の運びとなったことをご披露します。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 
      田口竜也さん旭日双光章受章       会員スピーチ（田口 竜也さん）   （宮田 勇人さん） 

           長寿のお祝い 

                    

 

職場例会「岡崎リバーサイドホテル」  禿子 諭様 （岡崎ニューグランドホテル 営業部部長） 

 

岡崎ニューグランドホテルへの感謝の意を込めて今年度 2 回目の職場例会を開催

いたしました。営業部の禿子諭様、中谷弘司様、お二人の優良従業員表彰をさせ

ていただき、続いて禿子様による「岡崎リバーサイドホテル」という演題の卓話

をしていただきました。岡崎ニューグランドホテルが提供されているサービス内

容を改めて知ることが出来ました。更に、異業種とのコラボレーションをうまく

活用されているお話も聞くことが出来ました。地元のホテルとして、更に親近感が増したような気が致しま

す。 

今後も例会や各種イベントでお世話になると思いますが、有難く利用させていただきたいと思います。 

 

前回の卓話 

第 3417 回例会（今年度 34 回）   例会場：岡崎市竜美丘会館大ホール 

第 3401 回例会（今年度 18 回） 

回回） 

前回の会長挨拶 

2021年 6月 30日 
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国際ロータリーテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 

岡崎ロータリー会長方針 『絆を紡ぐ みんなで築こう 岡崎ロータリークラブ ～守破離～』 



 

Weekly Report【2021年 6 月 23 日】 

 

［会長報告］ 

1. 6 月 20 日（日）「2021－22 年度地区ローターアクト委員会予定者第 1 回会議」及び「2020－21 年度

地区ローターアクト委員会第 5 回会議」がウィンクあいちにて開催され峰澤彰宏地区ローターアクト

委員が参加されました。お疲れ様でした。 

2. 会員の田口竜也さんが昨年秋に旭日双光章を受章され、またこの長寿のお祝いを迎えられましたの

で、クラブよりお祝いの品をお渡しさせていただきます。 

3. ロータリー米山記念奨学会より当クラブへ「第 59 回米山功労クラブ」の感謝状が届きましたので回

覧させていただきます。 

［会員スピーチ］ ・田口竜也さん ・宮田勇人さん  

［幹事報告］ 

1. 先日皆様より集めさせて頂きました「新型コロナウィルスに苦しむインドへの支援協力」の合計金額

は 108,000 円 でした。ご協力有難うございました。地区より御礼状も届いております。   

                              

［次年度幹事報告］ 

1. 7 月 7 日（水）例会後、「第 1 回定例理事会」をローレライにて開催致しますので次年度役員・理事

の方はご出席をお願い致します。 

2. 7 月 7 日(水)、「前会長・前副会長・前幹事慰労会」は、例会内全員協議会の後に開催します。同

日、スケジュールの関係上、例会終了が 13時 40 分になりますので、予めご了解いただきますようお

願い致します。 

［委員会報告］ 

 

 

     7 月 7 日（水）例会のご案内 

       例会場：岡崎市竜美丘会館大ホール 

        「全員協議会・会長方針・予算承認」 加藤 博巳会長 

 

       岡崎ローターアクトクラブのご案内 

       7 月 1日（木）「新年度の活動発表」 


